

#### **EXPERIENCIA**

Junio 2015-a la fecha Red de Organismos Civiles Gente Trobajardo Junto Gente AC Secretario Ejecutivo

Coordino las relaciones con instituciones públicas para la implementación de los programas de la Red: así como la vinculación con otras organizaciones de la sociedad civil, mejorando los resultados y ampliando el impacto social. Coordino los equipos de trabajo, administrando los recursos para atender las necesidades de los proyectos que se estén desarrollando. Las asociaciones perteneciantes a la Red, desarrollan proyectos productivos, de sa ud preventiva, de derechos humanos, agropecuarios, de fortalecimiento de las tradiciones y conservación de la identidad de las comunidades y pueblos originarios, con una perspectiva de género, transporencia y rendición de cuentas y de derechos.

Enero 2013-junio 2015. Asamblea Legislativa del Distrito Federal V Legislatura Asesor en Grupo Parlamentario

Coordiné grupos de trabajo para analizar iniciativas de ley y puntos de acuerdo de manera previa a ser presentados ante el pleno, con la finalidad de que tuy eran congruencia jurídica con las demás leyes y ordenamientos legales de la CDMX.

2012 Delegación Álvaro Obregón CDMX Director General de Desarrollo Social

Dirigi la política social, educativa, cultural y deportiva de la demarcación, mejorando la instrumentación de los programas sociales, la red de atención a la infancia, grupos vulnerables, bibliotecas públicas y centros culturales, promoviendo la participación de la sociedad en el diseño y revisión de las acciones de gobierno logrando mejorar los procedimientos y acceso a los servicios. Mejoré los mecanismos de acceso a los servicios sociales que prestaba el gobierno delegacional haciéncolos cercanos a las comunicades y respondiendo a sus necesidades, sin restricciones y transparentes.

Octubre 2009-2011 Delegación Álvaro Obregón CDMX

Director de Prevención Social y Desarrollo Comunitario

Dirigi la política de asistencia social y la implementación de los programas sociales, mejorando la calidad de servicios y ampliando el impacto social. Mejoré notablemento los servicios médicos y de safud, haciéncoles específicos para las familias, mujeres y población en desventaja social. Amplié la cobertura de las aulas digitales de 2 que existian al recibir la responsabilidad hasta tener 60.

2006-2009. Gobierno del Distrito Federal-Delegación Álvaro Obregón

Coordinador en Participación Ciudadana

Vinculó las acciones de gobierno con grupos organizados de vecinos, representantes sociales y comunitarios y población en general para hacerlas más efectivas y detectar la percepción de la ciudadanía ante ciertos programas sobres su grado de satisfacción para poder mejorarlos.

2004-2006 Gobierno del Distrito Federal-Delegación iztacalco Lider Coordinador de Proyectos en Desarrollo Sustentable

Operé políticas públicas de empleo y capacitación laboral en programas y acciones institucionales que permitieran reducir los índices de desempleo mediante la capacitación por competencia laboral y atención por sectores, contribuyendo a mejorar os niveles de vida de los beneficiados.

2003-2004 Grupt: de Consultores en Desarrollo Social

Consultor Asociado

Responsable del diseño, aplicación y evaluación de mecanismos y programas de participación ciudadana y de incidencia social en políticas públicas de desarrollo social en programas de apoyo a adultos mayores, hiños en condiciones de pobreza, microcréditos, alfabetización, salud reproductiva, en zonas de alta marginalidad en los municipios del Estado de México y Michoacán: San Felipe del Progreso, Santo Tomás, Tejupi ce, Uruapan, Maravatio, Jungapeo y Coalcomán

2001-2 Secretaria de Desarrollo Social del Gobierno del DF

Coordinador de la Dirección General de Participación Ciudadana en Iztacalco

 Coordiné en las Unidades Territoriales de Iztacalco los Programas de Desarrolfo Social del GDF, como proyecto para apoyos a adultos méyores, a personas con discapacidad y niños de deserción escolar, reseate de Unidades Habitacionales, Mejoramiento y Ampliación de la Vivienda entre otras. Asociado y comisionado de Enlace (nstitucional (fundador)

Asociación divil dedicada a la realización de estudios sociales y de análisis político de los aspectos que inciden en el régimen y su incidencia en la cultura política mexicana.

Desarro lé programas de difusión y enlace con personalidades de la política nacional; representé a la Asociación ante organismos gubernamentales y no gubernamentales e implemente proyectos de trabajo de investigación

# 1995 y 1997 Comité Pro Fundación General Francisco Villa

## Coordinador de las Jornadas Nacionales Villistas

Cornité integrado por académicos, políticos y luchadores sociales interesados en discutir y difundir la vigencia de los postulados sociales de la Revolución Mexicana ante la problemática actual.

- Coordiné durantes 2 años las Jornadas Nacionales Villistas en los estados de Chinuahua, México, Durango y el DF. A través de eventos culturales, académicos y sociales que dieron una visión contemporánea a la Revolución Mexicana y a la experiencia villista; elaboré e implemente proyectos de difusión y la agenda de actividades en los estados y organismos participantes, y realicó las mentorias e informes de balance.

# 1995-1996 Consojo Juvenil de Desarro lo Social en la Delegación Cuauhtémos

#### Consejero Juvenil

Consejo integrado por jóvenes para revisar y opinar sobre los programas de desarrollo social y tengan una orientación e incidencia en los jóvenes del DF

Implementé acciones de participación ciudadana para grupos de jóvenes; dando mayor importancia a las áreas de rescate ecológico, salud, participación política, a la prevención del delito, la drogadicción y alcoholismo.

## 1994-1998 Preparatoria Popular Mártines de Tiateloloo

## Miembro del Consejo Directivo

Organismo educativo que buscaba ser una alternativa social la la educación pública y privada, para los jóvenes del DF y su área conurbana, noulcándoles una conciencia social de participación. Elaboré y realicé los programas de trabajo para las áreas de prensa, difusión y de comunicación social, y de desarrollo comunitario con grupos vulnerables en zonas en condiciones de marginación. Y realicé el seguimiento de los planes y programas de estudio, coordinando a responsables de áreas y a grupos de trabajo integrados por profesores y pedagogos.

# 1991-1993 Brazo Verde Asociación Civil Ecológica

#### Coordinador del Comité Promotor

Organización cuyos objetivos eran desarrollar conciencia ecologista sobre el deterioro ecológico y una cultura ecologista que permita el proyreso económico sin comprometer recursos del futuro mediante acciones directas.

 Prepararé los proyectos de trabajo de rescate ecológico; elaboraré proyectos de participación comunitaria en zonas con deferioro coalógico y desarrollé esquemas de financiamiento para les actividades.

# 1990- 1995 Brigadas juveniles de trabaje comunitario

## Coordinador de las Brigadas

Grupos de jóvenes, conformados para prester trabajos de desarrollo en comunidades marginadas, especial remite en las áreas de salud infantil y de personas mayores, a fabetización, rescate ecológico, sexualidad y control canino.

Elaboré planes de trabajo comunitario sobre problemas sociales apremiantes de la población en condición de marginación para las delegaciones. Iztapalapa, Gustavo A. Madero, Cuauhtémoc, y de los municipios de Ecatepec, Nezahualcoyoti; coordiné los programas de participación social y presenté los proyectos, consiguiendo los applyos necesarios para su realización.

## ESTUDIOS

## Licenciatura en Ciencias Políticas y Administración Pública (Especialidad en Ciencia Política)

2012-enero-amarzo Tec de Monterrey Campus Santa Fe Diplomado en Prevención Social de la Violencia

2007 mayo-agosto UAM Xochimilco/INAFFD/INDESOL Diplomado en Desarrollo Municipal y Participación Social

Marzo del 2003 Facultad de Ciencias Políticas y Sociales UNAM

1er Encuentro de Sociólogos en y de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UNAM Ciudad Universitaria.

Noviembre del 2002. Instituto electoral del Distrito Federal Seminario"Retos y perspectivas de la consolidación democrática en México" Anfiteatro Simón Bolívar, UNAM.

Noviembre del 2002 Colegio Nacional de Ciencias Políticas y Administración Pública AC Ciudad de México Segundo Congreso Internacional en Ciencias Políticas y administración Pública "La nueva administración pública y la diversidad de la globalización"

Ciudad de México. 14 al 15 de noviembre del 2002

Agosto del 2001 Familiad de Ciencias Políticas y Sociales UNAM Seminario de Análisis Político Electoral Ciudad de México, 20 al 24 ce agosto del 2001

Septembre d'clembre de 1999 Universidad Nacional Autónoma de México- Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales
El federalismo mexicano. Balance y perspectivas.
Coordinado por la Dra. Judith Bokser.

Octubre 1998 - Instituto Pederal Electoral La construcción de las Instituciones para la democracia en América Latina.

Septiembre-octubre 1998 — Fundación para la democracia. Alternativa y debate AC La transición a la democracia en América Latina

Abril 1997 Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUTES)

Desarrollo sustentable y compromisos actuales para la educación superior. Nuevos paradigmas, nuevas competencias.

Diciembre 1996 UNAM, Secretaria de Asuntos Estudiantiles Toma de decisiones

Diciembre 1995 Universidad Autónoma Metropolitana-Xochimilco. División de Clencias Sociales y Humanicades Globalización, capital y teoría del Estado Impartida por el Dr. Joachim Hisrch, de la Universidad de Franckfourt, Alemania.

Septiembro- marzo 1995 Universidad Ibernamericana. Violencia y política en México

Taller de análisis político. Coordinado por el Dr. Edgar Jimériez Cabrera.

Diciembre 1994 Universidad del Claustro de Sor Juana México D F Participante en el Primer Encuentro Nacional de Organizaciones Cludadanas.

Diciembre 1992 Academia Moxicana de Cerechos Humanos Autoritarismo y transición a la democracia en América Latina Impartida por el Dr. Lorenzo Meyer. Coordinado por el Dr. Oscar Crtiz Reyes.

Agosto- septiembre 1992 Universidad Iberoamericana Prospectiva politica y teoría de escenarios Coordinado por el Dr. Edgar Timérez Cabrera.

Marzo 1991 y diciembre 1992 Colegio de las Vizcainas

Participante en el 1er y 2do Encuentro de la juventud de la cludad de México

2001-2003 Facultad de Ciencias Políticas y Sociales UNAM Profesor de las asignaturas Teoría Sociológica e Historia Mundial

1991-1993 Preparaturia Popular Mártires de Tlatelolco AC Profesor de la asignatura de *Metodologia de la Investigación Social* 

2004 Delegación Iztacalco GDF El desempleo en la delegación Iztacalco. Elementos de análisis mimografiado

Novembre 2003: Facultad de Ciencias Políticas y Sociales: JNAM El cambio político en México: la descentralización del poder en Estudios de Sociología Política Ponente

2003 Consultores en Opinión Pública AC Resultados sobre preferencias e intención del voto de los electores del XV Distrito Electoral Local. Miniengrafiado

1996 y 1997 — Comité Pro Fundación General Francisco Villa Compilador de los Cuadernos Villistas No. 1, 2 y 3 Compilé y publique materiales históricos de poca cifusión sobre Francisco Villa y la División del Norte. Mimeografiados

Preparatoria Popular Mártires de Tlatelolco. AC

La reforma política del Distrito Federal. Análisis de información pública de los partidos políticos y el goblemo local sobre la reforma política del Distrito Federal y la percepción de la ciudadanía.

Mimeografiado.

1991 Preparatoria Popular Mártires de Tlatelolco AC
Análisis De la demanda social y necesidades básicas en relación a la oferta política en el II distrito
electoral local en el Distrito Federal. Proceso electoral 1991.
Mimeografiado.

2003 (febrero-marzo) Espacio Democrático AC Seminario *Políticas sociales en el Distrito Federal* Coordinador y ponente

2001 Secretaría de Desarrollo Social, GDF Planeación participativa y corresponsabilidad ciudadana Ponente

1993 Instituto Nacional de Solidar dad Ponente en el seminario-taller Los jóvenes en la modernización de México Septiembre 1992 Proparatoria popular Mártires de Tialcioko AC

1er seminario sobre resultados de investigación social Ponente 1996-1997 Revista Clave

Coordinador general de la revista Clave

Revista alternativa con información a sobre política, educación y cultura para jóvenes. Programé los temas de publicación; coordiné el trabajo editorial y desarrollé actividades de autofinanciamiento y mecanismos distribución.

1995-1997 Comité Promotor de la Fundación General Francisco VIIIa. Fundador y secretario de estudios y divulgación

 Presenté proyectos temáticos de investigación histórica; implementé acciones de divulgación de los materiales de investigación y de las actividades de la Fundación y desarrolló el proyecto de Cuadernos Villistas y Las Jornadas Nacionales Villistas.